
Ratsherr Brozio bittet um Erneuerung der Zickzackmarkierungen in den Straßeneinmündungsbereichen. 
 
Mit dem Straßenmarkierungsgerät, das für den städtischen Betriebshof angeschafft werden soll, ist laut 
Auskunft von Fachgebietsleiter Strang ein Testbetrieb geplant. Dieser ist bisher noch nicht erfolgt. 
Fachbereichsleiter Strang weist ausdrücklich darauf hin, dass die Anschaffung nur erfolgt, wenn mit dem 
Gerät eine Zeit- und Arbeitsersparnis für den Betriebshof erreicht werden kann.  
 
Stellvertretender Vorsitzender Brozio stellt den Beschlussvorschlag der Verwaltung zur Abstimmung. 
 


